

FCM-Mitarbeiterdank

11.Januar 2018



Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Lebenswert“ statt.

Die Arbeit des FCM lebt vom Engagement der Ehrenamtlichen. Von der Buchhaltung bis zum Kuchen backen werden viele Aufgaben ehrenamtlich umgesetzt. Besonders die Kleiderkammer und der Treffpunkt könnten ohne diese Unterstützung nicht existieren. Alle Bereiche in denen Ehrenamtliche aktiv sind können wir gar nicht benennen.

So waren 40 Frauen und Männer da, denen wir einfach mal DANKE sagen konnten! Allen die nicht mit dabei sein konnten, sagen wir auf diesem Weg noch einmal „Vielen Dank!“ für alle geleistete Arbeit für den FCM in allen Bereichen!

Wir sind froh und dankbar, dass wir Sie, dass wir euch haben und ihr in unserem Team mithelft Gottes Reich zu bauen, sein Wort zu den Menschen zu bringen und Jesu Auftrag umzusetzen! Ohne euch könnten wir vieles nicht machen.

Herzlichen Dank im Namen des gesamten FCM-Büro-Teams und Gottes Segen für das neue Jahr 2018!

Mit dankbaren Grüßen

Sebastian Rentsch

(FCM-Öffentlichkeitsarbeit)

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)